



RPC

Revue de  
Presse  
Citoyenne

**REVUE DE PRESSE CITOYENNE**

Du 1er au 15 février 2022

---

**REVUE DE PRESSE  
ENSEMBLE VERS  
LA REINFORMATION**

# Edito

Revue de presse du 1er au 15 février 2022

## **Le masque tombe, jusqu'à quand ?**

Bonjour à vous, le 14 mars 2022, le port du masque en intérieur est susceptible d'être levé au bon vouloir du chef d'établissement mais aussi du chef d'entreprise.

Soyons vigilant pour accompagner ce moment qui sera difficile pour les non rebelles. Soyons bienveillant et tolérant pour les amener à retirer cette muselière.

Aujourd'hui, Veille Sentinelles annonce **23 cas symptomatiques pour 100 000 habitants** et l'ANSM annonce plus de 151 000 effets secondaires indésirables au 22/02/2022 dont 27% d'effets secondaires graves.

L'équipe de  
La Revue Citoyenne

# Sommaire

<b>1. Pass Sanitaire / Vaccinal</b>	Page 04
<b>2. Politique</b>	Page 06
<b>3. Vaccins et données scientifiques</b>	Page 10
<b>4. Education et Pédiatrie</b>	Page 14
<b>5. Droit</b>	Page 16
<b>6. Covid et remèdes</b>	Page 18
<b>7. Actualités dans le monde</b>	Page 19
<b>8. Nouvelles technologies et avancées scientifiques</b>	Page 20

## PASS SANITAIRE/PASS VACCINALE

### Video du 15/2/2022

Coline Serreau soutient les soignants

La réalisatrice s'exprime sur YouTube en apportant son soutien aux soignants suspendus. Il est urgent que les syndicats et la population se mobilisent pour qu'ils soient réintégrés.

[Voir plus](#)

### Ouest France du 28/02/2022

Nouvel assouplissement des restrictions sanitaires à partir du lundi 28 février

Le port du masque n'est plus obligatoire dans les lieux soumis au passe vaccinal

[Voir plus](#)

### Covidhub du 28/02/2022

Résumé de la conférence qui s'est tenue la semaine dernière à Genève:

La science est ici réprimée pour des raisons politiques et financières. Le Covid-19 a déclenché la corruption de l'État à grande échelle, et elle est nuisible à la santé publique.

Les politiciens et l'industrie sont responsables de ce détournement opportuniste.

Les scientifiques et les experts de la santé le sont également. La pandémie a révélé comment le complexe politico-médical peut être manipulé en cas d'urgence, à un moment où il est encore plus important de sauvegarder la science.

Le complexe médico-politique tend à supprimer la science pour engraisser et enrichir ceux qui sont au pouvoir. Et, à mesure que les puissants deviennent plus prospères, plus riches et plus intoxiqués par le pouvoir, les vérités dérangementes de la science sont supprimées. Lorsque la bonne science est supprimée, les gens meurent. »

[Voir plus](#)

### Le courrier du soir du 2/03/2022

Révélation explosive : Big Pharma a offert 818 millions d'euros à des médecins influenceurs en France

Selon le Quotidien du Médecin, en 5 ans, Big Pharma a offert 818 millions d'euros à des médecins influenceurs en France. Entre 2014 et 2019, les industriels ont fléchi 6 milliards d'euros (au niveau mondial) vers les médecins dont notamment 3 milliards d'euros de rémunération et 1,7 milliard de cadeaux en nature. D'après la même source, 548 médecins influenceurs sont en France. L'étude révèle également qu'en France, entre 2014 et 2019, 7 354 492 cadeaux ont été déclarés pour un montant de 818 millions d'euros.

[Voir plus](#)

### La dépêche du 3/03/2022

Fin du pass vaccinal !

Le gouvernement annonce la fin du pass vaccinal et du masque en intérieur pour le 14 mars. Le pass sanitaire et l'obligation vaccinale pour les soignants seront maintenus dans les maisons de retraite, les établissements hospitaliers et les établissements accueillant les personnes en situation de handicap. Le port du masque restera obligatoire dans les transports de voyageurs, dans les établissements hospitaliers et les maisons de retraite.

[Voir plus](#)

### Android-mt, le 03 mars 2022

Pass vaccinal mondial : c'est pour bientôt ?

Ça y est l'OMS veut imposer le passeport vaccinal à tous les états membres. Bien sûr, l'idée est

d'imposé une vaccination mondiale. L'Europe a déjà fait le pas en incluant dans le passeport numérique le pass vaccinal. Quelle protection des données ????

[Voir plus](#)

### **France-Soir, le 04 Mars 2022**

François Sureau : Liberté !!!

Un discours qui devrait être lu et étudié dans les collèges et les lycées. Enfin un grand homme s'exprime.

[Voir plus](#)

### **Planète 360 du 5/03/2022**

Oui l'OMS veut donner le contrat à Deutsche Telekom pour mettre en oeuvre le passeport vaccinal numérique. Comment vont-ils faire pour protéger nos données sachant que les législations des pays sont diamétralement différentes ?

[Voir plus](#)

### **France 24 du 8/3/2022**

Le protocole sanitaire en entreprise prend fin à partir de lundi 14/3

La dernière version du document de référence «pour assurer la santé et la sécurité des salariés et la poursuite de l'activité économique face au Covid-19» ne compte pas moins de 25 pages. Élisabeth Borne résume : «On va reprendre des règles normales en entreprise». Parfait ! Néanmoins, l'employeur reste responsable en matière de santé-sécurité au travail, s'il estime que le risque est présent, il peut imposer le port du masque.

Bien, ce n'est pas gagné pour la sérénité au sein de l'entreprise...

[Voir plus](#)

## POLITIQUE

### **Le courrier du stratège du 27/02/2022**

Il est certain que sans l'éclatement de la Guerre d'Ukraine dans la nuit du 23 au 24 février, l'affaire des fraudes au Congrès LR aurait fait la une des médias pendant plusieurs jours.

Et la candidate Péresse aurait connu un déclin accéléré. L'actualité ukrainienne a stoppé net la diffusion du scandale.

[Voir plus](#)

### **Ouest France du 28/02/2022**

Macron candidat ?

Même si Emmanuel Macron n'est toujours pas officiellement candidat, Edouard Philippe celui qui a été son Premier ministre pendant trois ans n'a pas hésité à déclarer qu'il faisait déjà campagne pour la réélection du président.

[Voir plus](#)

### **France bleu du Le 28/02/2022**

La guerre en Ukraine fait irruption dans la course à l'Élysée.

Elle impose aux candidats de se positionner et de faire des propositions sur la gestion des relations diplomatiques mais aussi sur les conséquences économiques futures. La campagne, qui avait du mal à décoller, asphyxiée par la crise sanitaire et l'absence dans l'arène du président sortant, est désormais chamboulée par la guerre.

[Voir plus](#)

### **Infovf du 28/02/2022**

Interpellation violente sans justification : alors qu'un petit concert de rue acoustique était organisé à Nice, la police intervient, menotte et menace la chanteuse Chloé. Accusée d'incitations à la révolte, tapage nocturne (à 20h sic!) alors qu'aucun message de rébellion ni de violence ne sont portés par les artistes.

Cette censure de l'art, de la liberté d'expression et de nos droits fondamentaux n'est pas sans rappeler les périodes les plus sombres de l'Histoire.

[Voir plus](#)

### **CNews, le 28 février 2022**

François Bayrou parraine Marine Le Pen comme candidate aux présidentielles

«Notre signature ne vaut pas soutien» a précisé le président du Modem. Dans le souci d'autoriser de petits candidats à se présenter, Fr Bayrou a fondé une banque de parrainages pour soutenir les candidats en difficulté, quel que soit leur bord politique.

[Voir plus](#)

### **France soir du 1/03/2022**

L'étatisation des droits

Alors même que les valeurs fondatrices du respect de l'humain sont bafouées par le gouvernement, Xavier Azalbert, directeur de la publication de France Soir revient sur les mensonges, vérités sous influences et vérités déformées de l'Etat. Jusqu'où et jusqu'à quand est-il envisageable de nier les faits, alors que leurs évidences devraient être sans appel ?

Nous devrions avoir la capacité de pouvoir rétablir la vérité à la lumière des informations et des faits maintenant probants mais «l'étatisation de la vérité» nous impose la sienne.

Nos libertés fondamentales et notre libre arbitre sont confisqués par un gouvernement qui élabore des lois contraires aux libertés les plus fondamentales.

[Voir plus](#)

## Capital du 1/03/2022

### Augmentation des prix

La hausse des prix pourrait atteindre 3 à 4% dès le mois d'Avril .2 causes majeures : D'une part le coût de production de l'énergie, des transports, du plastique, carton ont récemment atteint des records en raison de la crise sanitaire, D'autre part, avec l'entrée en vigueur de la loi EGalim 2, fin 2021, les distributeurs ne peuvent plus négocier les prix des matières premières agricoles. «ils négocient «donc bien plus, sur tout le reste.

[Voir plus](#)

## Le Courrier des Stratèges – 04/03/2022

### Le programme de Macron pour les nuls

Emmanuel Macron vient d'écrire une lettre aux Français pour annoncer sa candidature en avril 2022 à sa propre réélection, qui est largement assurée. Nous vous proposons ici un article de décryptage de son programme. Nous survolons rapidement l'introduction du courrier où Emmanuel Macron dresse un bilan forcément élogieux de son premier mandat, évoquant à peine quelques manques d'expérience.

### Macron et le mondialisme

Sans grande surprise, Emmanuel Macron persiste dans la stratégie mondialiste et européiste qui l'a porté au pouvoir. Pour justifier son orientation, il reprend cette fameuse phrase qui nous demande d'enterrer l'idée que la France pourrait être grand par elle-même, qui d'entériner le principe qu'elle doit désormais céder la place à une unité supranationale.

### Un programme 100% Great Reset

Pour ne pas nous laisser imposer par d'autres les technologies qui rythmeront demain notre quotidien, il nous faudra aussi continuer d'investir dans notre innovation et notre recherche afin de placer la France en tête dans les secteurs qui, comme les énergies renouvelables, le nucléaire, les batteries, l'agriculture, le numérique, ou le spatial feront le futur et nous permettront de devenir une grande Nation écologique, celle qui la première sera sortie de la dépendance au gaz, au pétrole et au charbon. Ah ! la transition écologique ! quelle tarte à la crème ! Donc, les secteurs-clé de demain, ce seront les énergies renouvelables, le nucléaire , les batteries, l'agriculture, le numérique, le spatial. Et notre ambition est de devenir une «grande Nation écologique».

### Du Schwab dans le texte.

#### Le volet social de Macron

Le Président sortant parle de reconquête productive par le travail, expression tarabiscotée dont on se demande bien ce qu'elle peut vouloir dire.

Cette reconquête débouche sur un programme social

Nous ferons en sorte que tous les enfants de France aient les mêmes chances, que la méritocratie républicaine redevienne une promesse pour chacun. Pour cela, la priorité sera donnée à l'école et à nos enseignants, qui seront plus libres, plus respectés et mieux rémunérés.

Houlà ! que de promesses, entendues tant de fois, et qui n'ont jamais rien donné. On peut penser qu'elles intègrent le capital versé à 18 ans.

Nous investirons pour permettre à chacun de vivre le grand âge à domicile tant qu'il le peut, pour rendre les maisons de retraite plus humaines. Nous poursuivrons sans relâche notre travail pour l'inclusion de nos compatriotes en situation de handicap. En matière de santé, nous opérerons la révolution de la prévention et ferons reculer les déserts médicaux.

Les mesures-clés qui se profilent sont donc un grand plan d'investissement dans les maisons de retraite, et une assurance dépendance pour faciliter le maintien à domicile.

#### Vers un épisode moral et autoritaire

Une citoyenneté, qui ne repose pas seulement sur des droits, mais sur des devoirs et un engagement de chaque jour.

On comprend bien ce que cela signifie : ne seront reconnus comme citoyens que ceux qui obéiront à la morale présidentielle.

[Voir plus](#)

### **Les echos du 4/03/2022**

Hausse des carburants : le gouvernement envisage des mesures ciblées

Alors que les prix de l'essence à la pompe dépassent déjà 2 euros le litre, le gouvernement prépare des mesures pour faire face à la flambée du coût des carburants. Selon Bruno Lemaire, « la bonne réponse est d'apporter un soutien ciblé et massif aux secteurs qui en ont besoin quoi qu'il arrive ». Bon, vous l'avez compris, à moins d'être bénéficiaire du RSA dans la creuse ou bien d'être chauffeur routier, vous n'aurez que vos yeux pour pleurer ! Reste le vélo...

[Voir plus](#)

### **France Soir du 07/03/2022**

12 candidats officiellement validés par le Conseil constitutionnel

Le conseil constitutionnel a arrêté, ce 7 mars, la liste officielle des candidates et candidats pour l'élection à la Présidence de la République qui aura lieu les 10 et 24 avril prochains. Les électeurs auront donc le choix entre Emmanuel Macron (La République en marche), Éric Zemmour (Reconquête !), Jean-Luc Mélenchon (La France insoumise), Marine Le Pen (Rassemblement national), Fabien Roussel (Parti communiste), Nathalie Arthaud (Lutte ouvrière), Nicolas Dupont-Aignan (Debout la France), Anne Hidalgo (Parti socialiste), Yannick Jadot (Europe Écologie-Les Verts), Jean Lassalle (Résistons !), Valérie Pécresse (Les Républicains), Philippe Poutou (Nouveau parti anticapitaliste).

[Voir plus](#)

### **Le courrier des stratèges du 8/3/2022**

Agenda du chaos : pourquoi et comment effacer la mémoire des peuples ?

Selon le raisonnement de la caste mondialiste, élite anglo-saxonne en tête, un grand Reset imposerait un « tabula rasa » historique. Réécrire un nouveau monde en partant d'une page vierge. Effacer les identités et les appartenances à une nation. Abandonner son individualité au profit d'un « wallet » numérique (bancaires, données sanitaires, données d'état-civil...).

Selon Éric Verhaeghe, le chemin intellectuel vers cette bascule identitaire sera très long quand bien même la technicité le permettrait.

Et heureusement ! Personnellement, je me considérerai encore française et non Européenne jusqu'à la fin de mes jours. Quant aux prouesses technologiques, je rigole ! Privée d'internet sur mon lieu de travail quatre jours en une semaine, comme 10000 concitoyens autour. Le « wallet », ce n'est pas pour demain !!

[Voir plus](#)

### **Le monde du 9/03/2022**

La Cour des comptes étrille le plan de relance de 100 milliards d'euros lancé après la première vague de Covid-19

Le plan de relance de 100 milliards d'euros lancé pour doper l'économie après la première vague de Covid-19 s'avère coûteux, sans coordination, pas toujours efficace...selon Pierre Moscovici devant la commission des finances du Sénat. La Cour a aussi relevé « le coût élevé de la communication autour du plan de relance » : 17 millions d'euros. Ainsi, la Cour recommande de ne plus ouvrir de nouveaux crédits au titre du plan au-delà de fin 2022.

[Voir plus](#)

### **La Nouvelle République, le 10 mars 2022**

Olivier Véran souhaite «une infirmière pour quatre lits de jour comme de nuit»

Annnonce démagogique ou décillement miraculeux ?

Il a présenté ce jeudi 10 mars 2022, la «feuille de route soins critiques 2022-2025. « L'objectif est de «renforcer la filière de soins critiques en France et de l'armer pour mieux affronter les crises sanitaires de demain.»

A lire pour les promesses détaillées, combien de lits, où, combien de soignants, en combien de temps ! Il peut toujours promettre, il ne sera probablement plus là pour la mise en oeuvre !

[Voir plus](#)

### **L'Insoumission, le 11 mars 2022**

Les 21 mensonges de Macron dans sa lettre aux Français

En vrac les sujets retoqués, il y en a pour tous les goûts : l'emploi, l'hôpital, l'énergie, l'agriculture, l'impôt, les aides aux ménages, notre position dans l'Europe, le niveau de vie, l'indépendance alimentaire, la recherche, les inégalités sociales, l'éducation, les maisons de retraite, le handicap, le respect des lois.

Et la 21ème, «bien sûr, je ne pourrai pas mener campagne comme je l'aurais souhaité en raison du contexte». Merci Poutine !

[Voir plus](#)

### **Réseau international du 12/03/2022**

Le professeur Christian Perronne reçoit le diplôme de la Médaille d'Or de la Ligue Universelle du Bien Public au Sénat ce 11 mars 2022

[Voir plus](#)

## VACCINS ET DONNEES SCIENTIFIQUES

### **Le blog de Patrice Gibertie, le 26 février 2022**

Une étude suédoise montre que l'ARN du Pfizer peut modifier le génome humain.

Alexandra Henrion-Claude, les Pr Raoult et Montagnier, Christian Vélot avaient tenté d'alerter mais avaient été peu écoutés. Une étude récente leur donne raison, montrant que la rétrotranscription est possible : le vaccin à ARNm est capable d'entrer dans la lignée de cellules hépatiques humaines, et dans la moelle osseuse. Il est donc nécessaire d'examiner l'effet du vaccin sur l'intégrité génomique des individus.

[Voir plus](#)

### **Anguille sous roche, le 27 février 2022**

Nouvelle étude prouvant que le vaccin ARNm modifie de façon permanente l'ADN humain

Un article publié dans Current Issues of Molecular Biology montre que les experts de la santé avaient tort d'affirmer que la transcription inverse (de l'ARN vers l'ADN) ne pouvait pas se réaliser. Le vaccin ARNm fait produire aux cellules l'enzyme qui rend possible la rétrotranscription, modifiant de façon permanente l'ADN des cellules du foie, des ovaires et d'autres organes. Il est impératif de savoir si les vaccinés ont désormais un code génétique indésirable intégré à leur ADN, et si cela affecte la lignée germinale, c'est-à-dire les ovules et spermatozoïdes, donc les descendants.

[Voir plus](#)

### **Résistance du 1/02/2022**

Alors que toute l'attention se porte aujourd'hui sur l'Ukraine, le gouvernement anglais publie une étude qui démontre que sur 10 personnes décédées pour cause de covid 9 sont vaccinées.

[Voir plus](#)

### **L'Equipe – 01/03/2022**

James Theodore (Chartres) est mort à l'entraînement

James Théodore, pilier de Chartres, est décédé brutalement ce mardi à l'entraînement. Ce mardi dans la matinée, au début de l'entraînement sur le terrain du stade Claude-Panier, un jeune joueur de Chartres, James Theodore, est décédé, victime, d'après les premières informations relayées par nos confrères de L'Écho Républicain, d'un arrêt cardiaque. « James s'est effondré devant ses copains durant un match de football de récupération qu'il n'a même pas eu le temps de commencer », a déclaré à l'AFP le président du club, Thomas Louis, indiquant ne pas connaître les causes du décès. « Le C'Chartres Rugby a l'immense tristesse d'annoncer le décès ce jour de notre joueur James Theodore.

James était une très belle personne », a publié, dans l'après-midi, le club sur ses réseaux sociaux. Avant d'arriver à Chartres, il y a deux ans, James Theodore était passé par le club de Meaux.

[Voir plus](#)

### **Yahoo ! Actualités du 02/03/2022**

Jean-Pierre Pernaut, la chasse au 13 Heures

Le JT de 13 Heures, c'était lui. Jean-Pierre Pernaut est décédé ce 2 mars 2022 à l'âge de 71 ans. Il avait fait du journal de la mi-journée son fief, sur lequel il régna durant plus de trente ans. Retour sur le parcours du plus grand VRP de la France profonde.

[Voir plus](#)

### **L'Equipe du 02/03/2022**

Décès de James Theodore

Le jeune pilier de l'équipe de Rugby de Chartres, James Theodore, est décédé pendant un match de football de récupération, à l'âge de 22 ans. Malgré les efforts déployés par ses coéquipiers puis

par les pompiers qui sont arrivés très vite sur les lieux pour pratiquer une intervention, le jeune joueur n'a pu être ranimé. Thomas Louis, président du club, indique ne pas connaître les causes du décès. Rappelons que depuis le 15 janvier 2022, la vaccination contre le COVID 19 est obligatoire pour pouvoir jouer un match.

[Voir plus](#)

### **Vidéo « France Soir » du 02/03/2022**

Me Gloriane Blais demande au barreau du Québec d'indiquer que le vaccin COVID est expérimental. France Soir donne la parole à Maître Gloriane Blais, avocate au Québec depuis 23 ans et spécialiste du droit de la santé et de la corruption. Après avoir défendu un père de famille inquiet d'être contraint de vacciner ses enfants (en s'appuyant sur des rapports d'expertises du Pr Perronne, de la généticienne Henrion-Caude et d'autre), le conseil d'administration du Barreau du Québec a sommé l'avocate de se soumettre à une expertise psychiatrique sous peine de suspension de son titre d'avocat. L'audience avec l'instance juridique s'est tenue le 2 mars. Elle explique que c'est le retrait d'élément important du dossier par le juge de la cour supérieur du Québec, Martin Bureau, qui a provoqué la demande d'audience psychiatrique. Devant les preuves, l'avocate a constaté une ouverture de la part des membres du Conseil. Gloriane Blais a profité de cette audience pour demander au barreau du Québec d'informer le public sur le fait que le vaccin contre le COVID 19 est en phase expérimentale (phase 3)

[Voir plus](#)

### **Le Dissident – 03/03/2022**

La généticienne Alexandra Henrion-Caude lâche une info de taille

Jeudi 24 Février, des experts francophones se sont réunis à Genève pour discuter et débattre autour de la gestion de la crise sanitaire. Participante à la conférence, la généticienne Alexandra Henrion-Caude est revenue sur la proportion totalement inédite des effets indésirables des injections, et a lâché une info de taille.

« Sur VigiAccess, 3.3 millions d'effets indésirables du vaccin ont été rapportés. En une seule année, il s'agit de 10 fois plus que le nombre de tous les effets indésirables du vaccin contre la grippe cumulée sur 50 ans. », a-t-elle balancé.

<https://lactudissidente.com/la-geneticienne-alexandra-henrion-caude-lache-une-info-de-taille/>  
Evolution martinique du 4/03/2022

En Martinique les personnes vaccinées sont désormais majoritairement admises en soins critiques

[Voir plus](#)

### **Reinfocovid du 8/03/2022**

Retro-transcription de l'ARNm du vaccin Pfizer/BioNtech : un début de preuve

Depuis une année, on nous a seriné que ARNm vaccinal ne pouvait pas s'intégrer dans notre génome au motif que de l'ARN viral ne pouvait pas être retro-transcrit en ADN. Or les scientifiques savent depuis déjà plusieurs décennies que l'ARN peut être rétro-transcrit en ADN par des rétrovirus endogènes. En mai 2021, un article paru dans l'académie des sciences américaines démontrait in vitro que l'ARN du Sars-CoV-2 pouvait s'intégrer dans le génome de culture cellulaire humaine. Un nouvel article prouve que l'ARNm du vaccin ne stagne pas au site d'injection mais se distribue dans une grande variété d'organes, dont le foie et que l'ARNm du vaccin Pfizer peut être rétro-transcrit in vitro en ADN sur des cultures cellulaires cancéreuses hépatiques. Des questions subsistent : l'ADN détecté ne proviendrait-il pas d'impuretés d'ADN présentes dans le vaccin ou bien l'ARNm du vaccin rétro-transcrit en ADN est-il réellement intégré au génome ?

Cette problématique n'intéresse personne, surtout pas les laboratoires !

[Voir plus](#)

## France soir du 8/03/2022

«Elles n'ont plus de règles» après le vaccin covid

Les témoignages sur les retards, les absences ou les reprises de règles se multiplient sur le compte Instagram crée par Mélodie une victime de la vaccination. La question sur la fertilité demeure.

[Voir plus](#)

## Le courrier des stratèges du 09/03/2022

Tout comme Moderna, Pfizer s'attend à ce que la pandémie évolue en une endémie. Ainsi, la demande future en matière de vaccins reste floue. Selon les analystes, la société pharmaceutique américaine pourrait se concentrer sur la production de Paxlovid, le traitement oral qui commence à connaître un énorme succès. Mais pour le moment, Pfizer reste prudent quant à ses prévisions concernant les résultats de ce médicament antiviral.

Selon le directeur médical de Moderna, Paul Burton, même si la pandémie de coronavirus passe au stade endémique, les personnes vulnérables auront toujours besoin d'un vaccin. Il y aura toujours des rappels annuels. Le PDG de la société, Stéphane Bancel, a aussi déclaré que les prévisions de ventes pour cette année n'incluent pas encore les commandes des Etats-Unis.

Outre tout cela, le vaccin Spikevax de Moderna pour les adolescents âgés de 1 à 17 ans est évalué par la FDA actuellement. La société estime que le produit obtiendra une approbation. Les données concernant le vaccin pour les enfants de 5 ans et moins seront aussi disponibles bientôt. Pour couronner le tout, Moderna a annoncé le développement d'un booster qui va cibler le variant Omicron.

[Voir plus](#)

## Video du 09/03/2022

Le Dr RAOULT donne une série d'interviews sur sa chaine IHU Méditerranée sur les sujets liés au Covid et à la thérapie génique qui a manifestement raté son coup contre cette affection considérée maintenant comme endémique par de plus en plus de pays...

Un retour aussi sur le nombre réel de victimes directes de cette maladie qui a été une occasion pour beaucoup de personnes de se rendre compte de la collusion entre les gouvernements et l'industrie pharmaceutique qui est le seul acteur à avoir tiré son épingle financière du jeu en 2 ans !

[Voir plus](#)

## RéinfoCovid, le 9 mars 2022

1, 2, 3, 4, 5 doses et toujours rien chez des immunodéprimés ... explication ?

Ils étaient spécifiquement ciblés alors qu'ils étaient exclus des essais cliniques !

Une des craintes : «Il y aurait une forme d'évolution accélérée du virus qui profiterait d'un système immunitaire affaibli pour développer des stratégies d'échappement.»

Les témoignages se sont multipliés de patients immunodéprimés, et parfois de leurs soignants, constatant une vulnérabilité toujours présente face aux différentes formes du SARS-CoV-2, en dépit d'injections obstinées.

Ils « représentent jusqu'à 30% des séjours en réanimation dans certains hôpitaux, alors qu'elles (ils) sont moins de 300.000 au total en France », ont alertés début janvier, 6 présidents d'associations de patients.

A lire, la description d'une étude américaine : ce qu'il se passe chez les sujets immunodéprimés après l'injection d'une formule à ARN ou ADN. Ils ne génèrent pas de réponse efficace au processus de vaccination au niveau des ganglions drainant le site d'injection.

La population immunodéprimée est sans doute celle pour laquelle le processus fonctionne le moins bien.

[Voir plus](#)

## **The Epoch Times, le 10 mars 2022**

Résultats des premières études des vaccins covid 19

Gestion de la pandémie : Un groupe de défenseurs de la liberté d'expression, dont le Dr McCullough, parcourent actuellement les États-Unis pour faire part de leurs préoccupations. En particulier présents à l'Université de Pennsylvanie, l'évènement a été dédaigné par les deux responsables politiques universitaires.

Actuellement les chercheurs du monde entier essaient de répondre aux inconnues :

- Les vaccins Covid 19 sont-ils sûrs ?
- Faut-il les administrer à tout le monde.
- Les personnes qui se font vacciner sont-elles plus susceptibles de contracter le Covid-19 ?
- Le matériel génétique contenu dans les vaccins peut-il être incorporé au génome humain ?

Les résultats d'une étude récemment publiée sont vraiment préoccupants : «l'ARN messager est présent dans les ganglions lymphatiques des mois après l'administration du vaccin.»

Une autre étude menée en Suède « montre que la rétro-transcription de l'ADN a bien lieu, c'est-à-dire qu'une enzyme fait une copie de l'ADN à partir de l'ARN.

Des études complémentaires sont en cours. Si ces résultats étaient confirmés, «nous sommes dans le pétrin».

Le système de signalement des effets indésirables des vaccins (VAERS) a enregistré plus de 100 000 signalements (décès, myocardite et péricardite, invalidité permanente) post-vaccination. Ils doivent être définitivement validés et des recherches supplémentaires sont nécessaires pour évaluer les risques.

Côté législation, plusieurs projets ont été proposés, certains refusés, d'autres encore en examen. Ils portent à la fois sur la non-obligation vaccinale et la facilitation de l'utilisation des médicaments existants.

[Voir plus](#)

## **France soir du 10/03/2022**

Le vaccin Novavax, censé convaincre les sceptiques mais loin d'être rassurant

Ce nouveau vaccin utilise une technologie classique, celle de la protéine recombinante à la protéine Spike modifiée. Malgré tout, il existe une inconnue sur le nouvel adjuvant Matrix-M, un dérivé de

« Pour le biologiste cellulaire et microbiologiste Jean-Marc Sabatier, l'inconvénient majeur de ce vaccin vient de ce que la protéine Spike (modifiée) virale est elle-même délétère si elle est capable de se fixer sur le récepteur ECA2 du système rénine-angiotensine, mais également sur le récepteur TLR4 des cellules de l'immunité innée qui sont les cellules de veille de l'organisme pour neutraliser les microbes. »

[Voir plus](#)

## **Le Parisien du 12/03/2022**

Covid-19 : la quatrième dose pour les plus de 80 ans et les immunodéprimés, ça commence lundi

[Voir plus](#)

### **Citizen Light, 8 février 2022 vidéo**

Les enfants de la crise sanitaire : drames à venir ?

Un climat d'alerte culpabilisant, le port du masque prolongé, auront-ils un effet retard sur nos enfants ? Une augmentation des tentatives de suicide et des troubles du comportement alimentaire a déjà été constatée chez les pré-adolescents. Les enfants se plaignent de maux de tête, de difficulté à respirer (en particulier en cas de rhume), et témoignent d'angoisse de mourir et de peur de la maladie pour eux-mêmes et pour leurs proches. A l'âge où les bandes de copains aident à grandir, ils souffrent d'isolement. Est-ce aux jeunes de protéger les anciens ? N'y a-t-il pas un renversement des repères ?

[Voir plus](#)

### **Covidhub du 28/02/2022**

Présentations des points de vue de Marie-Estelle Dupont, psychologue clinicienne et psychothérapeute et du Dr Gérard Delépine, chirurgien, oncologue et statisticien, tels qu'exposés dans deux récents entretiens enregistrés en vidéo.

Lesquels analysent et mettent en lumière la multiplicité des chocs traumatiques et des préjudices subis par ces groupes en plein développement psychique et de ce fait particulièrement vulnérables.

[Voir plus](#)

### **Résistance Mondiale du 02/03/2022**

Aux Etats-Unis, 8817 incidents liés aux vaccins contre le COVID 19 chez les 5 à 11 ans.

Le CDC américain a publié le 2 mars 2022 de nouvelles données montrant qu'un total de 1 151 450 rapports d'événements indésirables (au niveau mondial) après les vaccins COVID ont été déclarés entre le 14 décembre 2020 et le 25 février 2022. Les données comprenaient un total de 24 827 rapports de décès, dont 11 312 rien qu'aux USA, soit une augmentation de 425 par rapport à la semaine précédente. Sur les 11 312 décès, 18 % sont survenus dans les 24 heures suivant la vaccination, 22 % dans les 48 heures, et 60 % chez des personnes ayant présenté des symptômes dans les 48 heures suivant la vaccination. Pour les 5 à 11 ans, on compte 8 817 événements indésirables, dont 200 qualifiés de graves et 4 décès. Il y a 17 rapports de myocardite et de péricardite et 32 rapports de troubles de la coagulation sanguine. Parallèlement, une étude réalisée à New York et publiée le 1er Mars, a montré que l'efficacité du vaccin COVID de Pfizer chez les 5 à 11 ans n'était que de 12% après une période d'observation de sept semaines. Pourtant, les auteurs de l'étude recommandaient toujours le vaccin pour ce groupe d'âge, affirmant qu'il protégeait contre les maladies graves. Ils ont également proposé que la dose recommandée pour les enfants de 5 à 11 ans était trop faible, suggérant qu'une dose plus élevée pourrait résoudre le problème.

[Voir plus](#)

### **Vidéo paru sur le site Collectif de santé pédiatrique, le 06/03/2022**

Prenez le temps de regarder et d'écouter car cela est vraiment important pour nous parents mais aussi enseignants.

[Voir plus](#)

### **France soir du 09/03/2022**

Manifestation des mamans louves

A l'autre bout du spectre, et depuis plusieurs mois déjà, les « mamans louves » luttent contre les mesures sanitaires imposées aux plus petits. Cette fois, alors que ces restrictions s'appêtent à être levées pour un temps, elles soulignent les conséquences psychologiques qu'elles ont pu avoir, notamment pour les enfants. Et, dans un communiqué de presse publié le 7 mars, elles

écrivait : «

Désormais, nous devons veiller à ce que cela ne se reproduise plus jamais, puisque nous en connaissons les impacts traumatiques. [...] Les Français doivent avoir la garantie que, quoi qu'il adienne dans le futur, l'intérêt supérieur des enfants sera respecté, car rien ne saurait justifier que l'on sacrifie toute une génération. »

[Voir plus](#)

### **La dépêche du 09/03/2022**

Nouvelles mesures

Le 14 mars marque la fin des restrictions liées à la pandémie du Covid-19. La majorité des lieux en France ne seront plus soumis au pass sanitaire et au port du masque. En ce qui concerne les écoles, un nouveau protocole sanitaire va être annoncé ce vendredi 11 mars par le ministère de l'Education. Il entrera en vigueur dans les écoles, collèges et lycées. Mais que va-t-il prévoir ? Les détails dans cet article...

[Voir plus](#)

### **Reinfocovid du 13/03/2022**

Balance bénéfice/risque défavorable pour les ados et jeunes adultes : trop de myocardites !

Voici les points à retenir :

- « -Risque de myocardite avec les vaccins ARNm chez les personnes de 12 à 50 ans.
- Jusqu'à 1 myocardite toutes les 2 649 vaccinations deux doses chez les hommes jeunes selon les études
- Chez les garçons ayant déjà eu la Covid-19, une dose de vaccin comporte plus de risques que de bénéfices
- Seules les filles, non immunisées, avec au moins une comorbidité, ont encore un bénéfice à la vaccination par un schéma vaccinal complet à 2 doses.
- Les myocardites post-vaccinales seraient dues à un syndrome adrénérgique provoqué soit par l'ARNm du vaccin ou la protéine spike résultante. »

[Voir plus](#)

## DROIT

### France soir du 28/02/2022

Mobilisation des robes noires

Mardi, 3 Mars, des juristes, avocats, magistrats... l'ensemble des professions de justice appellent leurs confrères et les citoyens à venir manifester « contre le passe vaccinal, contre les atteintes disproportionnées et injustifiées aux libertés et droits fondamentaux, pour un retour à la raison et à un État de droit. : « On dénonce un régime d'apartheid mis en place avec les passes sanitaire et vaccinal. Les collègues avocats ont vu des choses terrifiantes, on essaie de lutter contre l'effondrement de l'État de droit. Il y a des droits fondamentaux qui ont été perdus : le droit de pouvoir disposer de son corps, le droit de travailler, le droit d'aller et venir. On parle aussi du droit d'exercer son autorité parentale pour les parents qui ne peuvent même pas empêcher leur enfant de se faire vacciner.

[Voir plus](#)

### Vidéo Twitter relayé par « Crashedebug » du 02/03/2022

Les ARS radient des médecins sans leur laisser de droit de défense

Dans cette vidéo, le professeur Perronne nous explique comment le gouvernement a facilité la radiation des médecins. Via un arrêté, Olivier Véran a donné l'autorisation aux Agences Régionales de Santé (ARS) de radier un médecin. Les praticiens reçoivent une lettre de l'ARS attestant de leur radiation et n'ont plus la possibilité de se défendre devant le conseil de l'ordre des médecins.

[Voir plus](#)

### Le courrier du stratège du 3/03/2022

Excellente nouvelle !!! Le Conseil d'Etat a tranché mercredi 2 mars, une infirmière non-vaccinée n'aurait pas dû être suspendue par l'hôpital de Lorient alors qu'elle était en arrêt maladie. Cet arrêt devrait fixer la jurisprudence et valoir pour tous les recours, similaires, engagés sur le territoire national.

[Voir plus](#)

### Odysee – 04/03/2022

Etresouverain.com partage : KLA.TV - Mesures Covid : Plainte pénale pour génocide déposée à La Haye

Une avocate et sept autres plaignants accusent 16 personnes de l'élite mondiale, comme Bill et Mélinda Gates, Anthoni Fauci, Peter Daszak, de génocide. Dans un acte d'accusation adressé à la Cour pénale internationale de La Haye, il leur est reproché de nombreuses violations du Code de Nuremberg et des crimes contre l'humanité.

[Voir plus](#)

### France Bleue, le 9 mars 2022

Décision du Conseil des Prud'hommes d'Alençon : réintégration d'une infirmière suspendue

La décision prend en compte les arguments suivants :

- Suite à un cancer, elle a mis 4 ans à éliminer les produits de la chimiothérapie.
- «la législation européenne l'autorisait à refuser ce traitement dans la mesure où à ce stade il doit être considéré comme un médicament expérimental.»

La décision s'accompagne d'une obligation de payer les 5 mois de salaires non versés. L'association qui gère l'EHPAD, a fait appel.

[Voir plus](#)

Guadeloupe : Enfin une solution juridique pour tous les soignants "suspendus" ?

« Pointe-à-Pitre. Vendredi 11 mars 2022. CCN. Le conseil des prud'hommes s'est enfin prononcé sur le caractère illicite de la sanction tendant à notifier une suspension longue durée du contrat de

travail aux salariés par application de la loi du 5 août 2021 relative à la gestion de la crise sanitaire. »

[Voir plus](#)

## COVID ET REMEDES

### Le dauphine du 28/02/2022

La liste des symptômes liés au Covid-19 ne cesse de s'allonger.

Le dernier en date rapportée chez certains patients ayant contracté le variant Omicron?

L'odynophagie, caractérisée par une gêne lors de la déglutition de la salive ou des aliments.

[Voir plus](#)

### Sud Ouest du 1/03/2022

Décru de l'épidémie

Mardi 1er mars, l'épidémie continue sa décrue tandis que les Français profitent du premier jour de levée de plusieurs mesures restrictives

[Voir plus](#)

### Vidéo de la chaine YouTube « IHU Méditerranée-Infection » du 01/03/2022

COVID : échange de gènes entre virus et avec l'homme

Dans cette vidéo, le professeur Didier Raoult évoque l'évolution de l'épidémie, les dernières études sur les traitements, et le phénomène de transcriptase inverse. Selon le professeur, l'épidémie continuerait de diminuer. Le variant dominant serait actuellement un dérivé de l'Omicron, qui aurait perdu une séquence issue des insectes, ce qui expliquerait la diminution de la contagiosité. Les études réalisées récemment montre une efficacité de l'hydroxychloroquine dans le traitement contre le COVID19 avec une baisse de 50% de la mortalité, mais les conclusions sont déclarées non concluantes de par le faible nombre de participants à l'étude. Depuis l'article du Lancet de Juin 2020 (depuis rétracté) qui mettait en évidence des troubles cardiaques lié à l'utilisation de l'hydroxychloroquine, plus aucune étude ne l'évoque aujourd'hui, contrairement, entre autre, au Remdesivir, qui a pourtant reçu toute les autorisations pour son utilisation. Didier Raoult parle de la possibilité d'hybridation et de fusion des différents variant du virus, mais sans savoir si cela en augmentera la dangerosité ou la contagiosité. Le professeur évoque la possibilité pour de l'ARN de se transformer en ADN via la transcriptase inverse. Cela expliquerait qu'une personne puisse secréter de l'ARN du SARS COV, bien après une infection et alors même que le virus a disparu de l'hôte. Quid pour le vaccin à ARN ?

[Voir plus](#)

### Lindependant du 7/3/2022

L'incroyable découverte qui va permettre de prédire qui va contracter une forme grave de la Covid 19. Une étude, publiée dans la revue Nature, vient de démontrer que, selon les individus, des gènes peuvent réguler la réplication virale, moduler l'intensité de l'inflammation ou de la coagulation. L'analyse génétique de près de 56.000 échantillons de personnes anglaises a révélé des différences dans 23 gènes chez les patients gravement atteints de COVID-19. Par exemple, les chercheurs ont trouvé des changements dans des gènes clés régulant le niveau du facteur VIII, une protéine qui intervient dans la formation des caillots sanguins.

[Voir plus](#)

### Le courrier des stratèges du 8/03/2022

Une nouvelle épidémie pour reprendre le contrôle des populations ?

Les preuves d'une fabrication artificielle du SARS-CoV-2 en laboratoire pour en faire une arme biologique s'accumulent. La découverte récente d'un extrait de code génomique du virus retrouvé dans un brevet déposé par Moderna trois ans avant la pandémie incrimine une manipulation du laboratoire. La probabilité d'une telle similitude selon une évolution naturelle serait d'une chance sur trois milliards. L'Omicron a déjoué l'utilité du pass sanitaire. Les philanthrocapitalistes, tel Bill Gates, alertent déjà sur les prochaines pandémies. Un petit variant autant contagieux que delta et aussi dangereux qu'Ebola serait une belle aubaine pour faire aboutir un pass vaccinal mondial.

[Voir plus](#)

## ACTUALITES DANS LE MONDE

### France info du 1/03/2022

L'Angleterre renonce à l'obligation vaccinale pour les soignants

L'obligation vaccinale qui devait entrer en vigueur en avril pour les soignants du service public de santé en Angleterre est abandonnée, a annoncé le gouvernement britannique mardi 1er mars.

Le ministre de la Santé Sajid Javid a justifié ce choix par la couverture vaccinale anglaise et la moindre gravité du variant Omicron. Les employés des maisons de retraite en Angleterre étaient, eux, déjà concernés par une obligation vaccinale. Elle ne s'appliquera plus à partir du 15 mars.

[Voir plus](#)

### France Soir, le 1er mars 2022

La justice américaine ordonne à la FDA de publier les données du vaccin Pfizer

L'organisation Public Health and Medical Transparency, regroupant 200 professionnels de la santé et scientifiques, a demandé à la Food and Drug Administration de publier tous les documents concernant l'efficacité, la sécurité, les rapports sur les effets indésirables et la liste des ingrédients du vaccin Pfizer. La FDA réclame un délai pour pouvoir relire les 451 000 pages et supprimer toutes les informations commerciales confidentielles. Le 6 janvier dernier, le juge fédéral du Texas, appelant à la transparence et la responsabilité, a refusé le rythme de publication demandé par la FDA de 500 pages par mois, et exigé 55 000 pages par mois à partir du 1er mars, soit 8 mois pour publier la totalité du document.

[Voir plus](#)

### LE BLOG DE PATRICE GIBERTIE – 02/03/2022

CENSURE/ le patron de l'ass maladie allemande licencié pour avoir révélé qu'il a fallu soigner 3 millions de vaccs pour effets secondaires

« 2,5 à 3 millions de gens ont probablement eu un traitement médical suite à des effets secondaires des #vaccins #Covid19, » selon une estimation de la caisse d'assurance maladie allemande #BKK, en se basant sur les facturations des médecins qui utilisaient un code pour indiquer les effets secondaires. Ils ont écrit à l'institut Paul Ehrlich qui en estimait 10 fois moins. Publié par #DieWelt, grand journal national. « C'est un signal d'alarme considérable, les chiffres peuvent être validés facilement par les autres assurances maladies ». Eh bien, le directeur de la caisse d'assurance maladie qui avait lancé l'alerte, BKK, justement vient d'être viré.

Voilà comment on remercie les gens qui donnent l'alerte.

[Voir plus](#)

### Résistance mondiale, le 05 mars 2022

Ce que nous criions début des mois est confirmé dans cet article sur l'inefficacité de cette thérapie et que les variants vont favoriser l'immunité naturelle. Ouf !

[Voir plus](#)

### Lemedian 442 du 9/03/2022

Le Dr Robert Malone avertit les employés de la CDC et de la FDA : des enquêtes auront lieu !

« Ces employés du gouvernement qui ont participé à la dissimulation de ces données, ils peuvent devenir soit des accusés, soit des témoins. Il est temps de se lever et de s'exprimer. »

[Voir plus](#)

### Le Parisien du 9/03/2022

L'Autriche suspend la loi sur la vaccination obligatoire

[Voir plus](#)

## NOUVELLES TECHNOLOGIES ET AVANCEES SCIENTIFIQUES

### **Le courrier du stratège du 25/02/2022**

Pansement biologique

Pour réaliser son pansement biologique, Saied Vakilian, chercheur au Laboratoire de cellules souches et de médecine régénérative du Centre de recherche en sciences naturelles et médicales de l'Université de Nizwa (Oman), s'est servi de l'aloë vera. Cette plante se retrouve dans de nombreux produits cosmétiques et autres médicaments en raison de ses multiples vertus soignantes. Un pansement biologique pour accélérer la cicatrisation.

[Voir plus](#)

### **France-Soir, le 04 Mars 2022**

Les robots serveurs

Les Robots serveurs font leur entrée en France. Il est dit qu'ils ne remplacent pas l'Humain mais jusqu'à quand ?

[Voir plus](#)





Pour contacter l'antenne REINFO 91 Canal Telegram : La Place du Village 91

Toutes les informations de ce document sont soigneusement vérifiées et sourcées  
[reinfocovid.fr](http://reinfocovid.fr)